

**Zeitschrift:** Cadastre : Fachzeitschrift für das schweizerische Katasterwesen  
**Band:** - (2015)  
**Heft:** 18

## Titelseiten

### **Nutzungsbedingungen**

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. [Siehe Rechtliche Hinweise.](#)

### **Conditions d'utilisation**

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. [Voir Informations légales.](#)

### **Terms of use**

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. [See Legal notice.](#)

**Download PDF:** 29.10.2024

**ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>**

# cadastre

Fachzeitschrift für das schweizerische Katasterwesen

The screenshot shows the website interface for 'cadastre.ch'. At the top, there is a navigation bar with 'Startseite', 'Jobs', 'Medien', 'Kontakt', 'Suche', and language options 'FR IT EN'. Below this is a main header with 'cadastre.ch' and three tabs: 'Über cadastre.ch', 'Service & Publikationen', and 'Aktuell'. The main content area is titled 'Handbücher für Fachleute' and features two columns of information. The left column lists 'Service & Produkte', 'Publikationen', 'Fachzeitschrift «cadastre»', 'Handbücher für Fachleute', 'Glossar', 'Fotos & Filme', and 'Informationsmaterial & Shop'. The right column contains two articles: 'Handbuch Amtliche Vermessung' and 'Handbuch ÖREB-Kataster', each with a small image and a 'Weiterlesen...' link. A sidebar on the left contains a 'swisstopo wissen wohin' logo and a network diagram.

## Inhalt und Darstellung schweizweit einheitlich – dank der Weisung zum statischen

**ÖREB-Katasterauszug** Am 1. Juli 2015 wurde die erste Weisung zum Kataster der öffentlich-rechtlichen Eigentumsbeschränkungen (ÖREB-Kataster) in Kraft gesetzt. Sie betrifft Inhalt und Darstellung des statischen Auszugs aus dem ÖREB-Kataster. Damit wird schweizweit ein einheitliches Produkt geschaffen.

► [Seite 4](#)

**www.cadastre.ch – vom Kommunikationsmedium zum Führungsinstrument** Das Portal für das schweizerische Katasterwesen hat nicht nur ein Facelifting erhalten: Die Informationen für das breite Publikum wurden neu strukturiert und redaktionell komplett überarbeitet. Für die Fachleute sind die Informationen ab sofort via Handbuch online abrufbar. ► [Seite 6](#)

**Think Tank «Dimension Cadastre» – Stand der Arbeiten** Der Think Tank hat sich in einem weiteren Schritt der Problematik des Nachwuchses in Geomatik und amtlicher Vermessung, insbesondere an den Hochschulen, angenommen. ► [Seite 12](#)

**EuroSDR – European Spatial Data Research** EuroSDR ist eine Non-Profit-Organisation, die ein europaweites Netzwerk für Vermessungs- bzw. Katasterbehörden und die Wissenschaft zum Zweck der angewandten Forschung pflegt. Der Artikel gibt Einblicke in die Arbeit und Struktur dieser einzigartigen paneuropäischen Organisation. ► [Seite 14](#)



Schweizerische Eidgenossenschaft  
Confédération suisse  
Confederazione Svizzera  
Confederaziun svizra

Bundesamt für Landestopografie swisstopo  
[www.swisstopo.ch](http://www.swisstopo.ch)